



Roma, 2/04/2020

L'UNSA (Funzioni Centrali) e la FIALS (Sanità) non si fermano mai, pur in questo drammatico periodo: siamo vicini alle persone anche fornendo loro le informazioni utili per rimanere aggiornati.

Con la conversione in Legge del DL n. 3/2020 dal mese di luglio 2020 gli stipendi vedranno queste novità:

- a) Abrogazione della norma sul Bonus 80 euro;
- b) Riconoscimento di un "trattamento integrativo";
- c) Riconoscimento di una "ulteriore detrazione".

Di seguito una tabella con degli esempi:

Decreto legge n. 3/2020 - Cuneo Fiscale (convertito in Legge il 31/3/2020)

1,1115		fino allo Stipendio di GIUGNO	dallo Stipendio di LUGLIO			
Reddito annuale <u>al lordo</u> degli oneri contributivi	Reddito annuale <u>al netto</u> degli oneri contributivi	Bonus 80 euro	Bonus 80 euro "abrogato"	Trattamento integrativo (art. 1 DL n. 3/2020) (*)	Ulteriore detrazione (art. 2 DL n. 3/2020)	Beneficio
€ 26.676,00	€ 24.000,00	€ 80,00	-	€ 100,00	€ 0,00	€ 20,00
€ 27.342,90	€ 24.600,00	€ 80,00	-	€ 100,00	€ 0,00	€ 20,00
€ 27.565,20	€ 24.800,00	€ 72,00	-	€ 100,00	€ 0,00	€ 28,00
€ 27.787,50	€ 25.000,00	€ 64,00	-	€ 100,00	€ 0,00	€ 36,00
€ 28.899,00	€ 26.000,00	€ 24,00	-	€ 100,00	€ 0,00	€ 76,00
€ 29.565,90	€ 26.600,00	€ 0,00		€ 100,00	€ 0,00	€ 100,00
€ 29.788,20	€ 26.800,00	€ 0,00		€ 100,00	€ 0,00	€ 100,00
€ 30.010,50	€ 27.000,00	€ 0,00		€ 100,00	€ 0,00	€ 100,00
€ 31.122,00	€ 28.000,00	€ 0,00		€ 100,00	€ 0,00	€ 100,00
€ 31.677,75	€ 28.500,00	€ 0,00		€ 0,00	€ 98,57	€ 98,57
€ 32.233,50	€ 29.000,00	€ 0,00		€ 0,00	€ 97,14	€ 97,14
€ 33.345,00	€ 30.000,00	€ 0,00		€ 0,00	€ 94,28	€ 94,28
€ 34.456,50	€ 31.000,00	€ 0,00		€ 0,00	€ 91,43	€ 91,43
€ 35.568,00	€ 32.000,00	€ 0,00		€ 0,00	€ 88,57	€ 88,57
€ 36.679,50	€ 33.000,00	€ 0,00		€ 0,00	€ 85,71	€ 85,71
€ 37.791,00	€ 34.000,00	€ 0,00		€ 0,00	€ 82,86	€ 82,86

€ 38.902,50	€ 35.000,00	€ 0,00		€ 0,00	€ 80,00	€ 80,00
€ 40.014,00	€ 36.000,00	€ 0,00		€ 0,00	€ 64,00	€ 64,00
€ 41.125,50	€ 37.000,00	€ 0,00		€ 0,00	€ 48,00	€ 48,00
€ 42.237,00	€ 38.000,00	€ 0,00		€ 0,00	€ 32,00	€ 32,00
€ 43.348,50	€ 39.000,00	€ 0,00		€ 0,00	€ 16,00	€ 16,00
€ 44.460,00	€ 40.000,00	€ 0,00		€ 0,00	€ 0,00	€ 0,00

(*) Il "Trattamento integrativo" non concorre alla formazione del reddito.

